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   城北中生徒会の代表が那覇市教育委員会主催の市内小中学校生徒指導担当の研修に参加しまし

た。内容は「校則改正について」。新聞等での報道を受け、北部にある伊是名中学校の校長から

是非生徒会の子供たちに会いたいとのことでわざわざ駆けつけてくれました。生徒会の皆さんの

ハキハキとした受け答えに感動し、是非今後伊是名中と交流したいとのお話がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

　　　　　　正門から見た旧校舎           　　　　　　       2005年新校舎

　　　　　　　学校便り 
　　　　　　　校長　仲盛康治 
　　　　　　　　　『心一つに』 

　　　　　　　　　『誰かの笑顔のために』 
　　　　　　　　　『明日が待ち遠しい学舎』  

向上無限  

 生徒一人ひとりの可能性は∞無限大

 1学期を振り返って 

  新型コロナ禍の中ですが徐々に、通常の活動ができるようになってきています。日頃
の活動に気をつけながら、前に進んで行きましょう。これまでの活動を振り返ります。

「ブラタモリ」タモリさんがブラブラ歩きながらその街の歴史や暮らし出来事やいろ
いろな所に残された痕跡から、その地域の魅力や歴史・文化などを再発見する番組。 

 ｢ブラナカモリ｣は、城北中の謎を解き明かせ！のもと校長の仲盛が城北中の生徒や教職員、保護者や卒業生、
地域関係者の協力を得て創立50周年を迎える本校の歴史やエピソードを探っていくプロジェクト！　

ブラナカモリ

 那覇市先生方の研修会で校則改正について発表

城北中生徒会の勇姿！  伊是名中校長先生の訪問～交流へ

 7月に実施した親睦会！コロナ禍の中、教室にてオンラインで創意工夫し様々なゲームを楽しみました。

大名小学校の児童会の皆さんも見学に来てくれました。


